



泣きたい気分

千葉県 錦織 明日香 にしきおり あすか 36歳

どうしてそんなに泣くの。お願ひ

|
○

深夜3時。私は生後3日目の第一子である息子を抱いて、入院していく

き回り続けていた。息子は、朝も

翌朝、検温に来た私より少し年

か?」と声を掛けてくれた。寝不

だろう。その一言で、私は思わず泣

泣いてばかりなんです。私がうま

看護師さんは微笑んだ後、私が

つけている授乳記録の紙に目をやり

いかつて思えちゃつてね

一 錦織明日香 36歳

「昨晩、夜通し1時間ごとにおっぱいを吸わせてあげたんですね。頑張りましたね、お母さん」と励ましてくれた。そして、内緒話をす

「私の娘も、赤ちゃんの時にそれるように私に近寄った。

一歩の足踏みで、この間に、おはよく泣く子だつたんです。おつぱ

いもあけたしオムツも替えた。室温も適温、衣類も寝具も確認した

なのに、どうしてまだ泣くのつて
つらかった。そんな娘が年長さんに

なった時、私、本人に聞いてみたんです。どうして赤ちゃんの時、あん

なに泣いていたのって。そしたら娘

うそ
『泣きたい気分だつたんだもん』で
何で言つたと思ひます? 『たゞで

すつて！ 本當か嘘か分からぬいけど、そう言われちやうとしようがな

退院後、あいかわらず息子はよく泣いたが、つらい時には看護師さんの話を思い出した。この子も「今は泣きたい気分」なのかなと思うと気持ちが少し軽くなれた。

私がだけじゃなかったんだ」と教わった。それから、よろしくお世話にならねばと、私は心を決めて、児室に連れていくつてくれ、私は眠る